

# Viel Beifall für die Titelträger des Bezirks

› Bezirkskönigsball in Varrel mit rund 600 Gästen

**VARREL** (hab) › Für die Vereine im Bezirksschützenverband Grafschaft Diepholz ist es ein Pflichttermin – allerdings einer, den sie gerne wahrnehmen. Und so versammelten sich am Samstag rund 600 Gäste zum Bezirkskönigsball im Lindenhof in Varrel.

Angeführt wurde die Schar der Ballgäste von alleine 19 Majestäten, darunter Landesalterskönig Klaus Weghöft mit Königin Angela Weghöft vom Schützenverein Rehden, Landesvizekönigin Annika Hehlmann mit Prinzgemahl Marius Hehlmann vom Schützenverein Wohlstreck sowie Kreiskönig Henry „Der Vollblutschütze“ Meier und Königin Elke Meier vom Schützenverein Maasen, neben zehn Jugendmajestäten, angeführt von Kreisjugendkönig Philipp „Der Klima-lord“ Kottenbruch vom Schützenverein Brake. Ihr feierlicher Einmarsch unter dem Beifall der Gäste bildete den traditionellen Auftakt des Balls.

Eine wichtige Rolle spielten aber auch die Ehrungen der Sportschützen im Bezirk. Ausgezeichnet wurden die Teilnehmer an den Deutschen Meisterschaften mit Louis Lömann vom Schützenverein Mallinghausen als Deutscher Meister der Disziplin Faszination Lichtpunkt der männlichen Schülerklasse U11 sowie die Teilnehmer an den Landesmeisterschaften.

Erstmals wurden in diesem Jahr die Landesrekorde der Licht-



Als Landesmajestäten grüßten Landesalterskönig Klaus Weghöft (rechts) mit Königin Angela Weghöft (2. v. r.) vom Schützenverein Rehden und Landesvizekönigin Annika Hehlmann (2. v. l.) mit Prinzgemahl Marius Hehlmann vom Schützenverein Wohlstreck.

Fotos: Vallan

punktschützen im Nordwestdeutschen Schützenbund (NWDSB) im Einzel und in der Mannschaft in die Rekordlisten mit aufgenommen. Der Mannschaftsrekord 2017 ging an die Brockumer Lichtpunktschützen in der Aufstellung Laura-Sophie Cordes, Jenna-Lynn Wolf und Malte Striethorst in der Schülerklasse B. Im Einzel erhielt Bennett Cording vom KSV Ströhen in der Schülerklasse D mit Ringzahl 83,6 Ringen mit der Lichtpistole Auflage die Urkunde. In der Schülerklasse C weiblich war Aliana Hartlieb vom SV Rehden mit der Lichtpunktpistole Auflage mit 184,6 Ringen beste Schützin. Johanne Sprick vom SV

Kirchdorf holte sich mit 49,6 Lichtpunktpistole Freihand die Ringen in der Schülerklasse C Urkunde.



Geehrt wurden unter anderem die erfolgreichen Teilnehmer an den Deutschen Meisterschaften.